

Las plataformas se unen contra el cierre de partidos judiciales

La región • original

Representantes de las plataformas provinciales en contra de la supresión de los partidos judiciales, y por tanto, de los juzgados en el rural -decisión apuntada por el Gobierno de Mariano Rajoy-, mantuvieron ayer una reunión en la que decidieron constituir una coordinadora "para aglutinar esfuerzos", según señala Mariel Taboada, portavoz de la plataforma verinense. Esta coordinadora, que tendrá su próxima reunión en 15 días, se marca el objetivo de "promover una iniciativa legislativa popular (reunir 15.000 firmas entre la ciudadanía) que trasladaremos al Parlamento gallego para que se pronuncie contra esta medida", explica Taboada.

Con este fin, se pondrán en marcha en breve un grupo de facebook y se promoverá el contacto con otras plataformas existentes en Galicia -a la reunión de ayer acudieron representantes de una de Lalín y estaba prevista la presencia de otra de A Estrada, pero no pudo acudir a última hora- para tener más fuerza en su reivindicación.

Todo ello con el objetivo de evitar la desaparición de los partidos judiciales, que en números, según señalaban ayer desde la plataforma de Xinzo, afectaría "a más de seis mil personas en nuestra comarca", defiende su portavoz, Anxo Pérez. Extrapolado a toda la provincia, serían "más de 100.000 personas afectadas anualmente por esta medida, que son los usuarios de esos juzgados repartidos por la provincia actualmente", añade Pérez.

Adolfo Otero Loureiro, secretario de la federación de asociaciones de vecinos de Carballiño, que destaca que en esta lucha cuentan "con el apoyo masivo de los partidos políticos y agentes sociales de la comarca", apunta que "tenemos que reclamar que se mantengan los juzgados, no sólo en las ciudades -en alusión a Vigo, Santiago y Ferrol-, sino también en las comarcas, en el rural".

"No es sólo el perjuicio de tener que ir a Ourense a hacer los trámites, con el consiguiente gasto, sino también los funcionarios que se van", explica José Ángel Rodicio, presidente de la asociación de empresarios de Verín.

Carmen Nóvoa, procuradora en Ribadavia, coincide en que "si nos sacan el juzgado, la comarca del Ribeiro se despoblará más todavía, porque se están perdiendo servicios".

Movilización necesaria

Miguel Caride, representante del colegio de abogados de Ourense, señaló que "no hay una voluntad real en ninguno de los dos grandes partidos para paralizar esta

eliminación de partidos judiciales por lo que es necesaria una movilización social".